



PROYECTO AJEDREZ COLEGIO CABO DE HORNOS

Descripción breve: Un grupo de estudiantes de educación básica y media conformará el taller de ajedrez, participaran en competencias dentro y fuera del colegio.



PROYECTO AJEDREZ

I.- NATURALEZA DEL PROYECTO

DESCRIPCION

Al igual que muchas iniciativas inspiradoras, el ajedrez al igual que otras actividades desarrolladas por los y las estudiantes del colegio Cabo de Hornos han motivado tanto adultos como a los menores del colegio.

Este proyecto tiene por finalidad recoger las ansias de jugar ajedrez en diferentes espacios ya sea en competencias dentro del colegio como fuera de este.

Los equipos de ajedrez están formado por estudiantes de educación básica y media, quienes participaran en talleres regulares realizados en el colegio y en las competencias a las cuales sean invitados.

El taller de ajedrez tendrá un encuentro a la semana, después de la jornada de clases con todos (as) las(os) integrantes, con una duración de 45 minutos.

El Colegio Cabo de Hornos financiará: el costo que significa un encargado del taller y los requerimientos que se necesitan, además del traslado a las competencias externas cuando sean durante la semana en horario de clases, junto a las colaciones que se requieran.

Los apoderados, apoderadas, madres y padres de los y las estudiantes que formen el taller de ajedrez del colegio serán invitados a apoyar, acompañar a sus hijos(as) en esta actividad de enriquecimiento personal por medio del cumplimiento de la asistencia, puntualidad tanto a los talleres como a las competencias en que decidan participar.

Al término del año lectivo el Colegio Cabo de Hornos destacará por medio de una ceremonia a los y las estudiantes que participaron en ajedrez, entregando un presente y una distinción especial.

El funcionario a cargo del taller de ajedrez, al término del año entregara un informe escrito al rector del colegio donde indique la evaluación del impacto de esta actividad en el aprendizaje de los y las estudiantes, especificando las acciones más descendidas para generar remediales para el próximo año.



JUSTIFICACION FUNDAMENTACION

El colegio Cabo de Hornos se respalda en cinco pilares que guían sus líneas de acción en las diversas iniciativas educativas, formativas y deportivas que se desarrollan en beneficio del crecimiento y desarrollo de los y las estudiantes.

Se asume la “práctica deportiva como un estilo de vida que promueve el trabajo en equipo, el bienestar físico y mental. El deporte estimula el esfuerzo, el respeto, la lealtad, el compañerismo, la sana competencia y la perseverancia por conseguir metas trazadas”, lo que contribuye a la formación integral de todas y todos los alumnos.

El primer pilar “Capacidad de amar y ser amado”; los y las estudiantes de ajedrez son invitados a realizar una actividad deportiva en un ambiente de empatía y de confianza hacia sus compañeros y compañeras del equipo, tanto en los talleres semanales como en las competencias que participen, se fortalece la autoestima de cada uno(a) de los jugadores, generando un ambiente de camaradería y de lealtad entre ellos(as).

“Conquistar la libertad interior”, este pilar nos muestra que los y las jugadores de ajedrez tendrán la posibilidad de conocerse a sí mismo, identificar sus potencialidades deportivas y en especial diversas técnicas y estrategias del ajedrez.

En el pilar “Liderazgo y capacidad de emprender”, con la práctica del ajedrez las habilidades competitivas se verán enriquecida por medio de la perseverancia, ensayo error y de acuerdo con la motivación de cada estudiante; hasta alcanzar el logro máximo que cada cual pueda lograr.

“Comunicación entre colegio y familia” es uno de los pilares notables que incorpora a la familia como los primeros educadores, junto con esto serán los principales colaboradores para que sus hijos e hijas puedan participar periódicamente en los talleres y competencias. Esta colaboración, también será necesaria en el ámbito de la disciplina deportiva y escolar, asistencia y rendimiento escolar para que los y las alumnas de ajedrez tengan una experiencia dotada de alegrías y auto superación.

BENEFICIARIOS

Estudiantes del colegio desde 1° básico hasta 4° medio, según la participación de ellos, para la educación básica se realizan talleres de aprendizaje y reforzamiento de ajedrez, según el nivel. La participación en torneos y campeonatos de ajedrez será para todos los y las estudiantes.